



えいなん

梅雨に入りました。先週の金曜日にはかなり強い雨が降り、下校前にアンダーパスの見回り等通学路の点検を行いました。今後も雨の降り具合に注意していきます。また、今週から水泳指導が始まります。気温や水温に注意を払い、熱中症予防に努めます。ご家庭でもお子さんの健康状態をこれまで以上によく見ていただきますようよろしくお願いいたします。

学校訪問



3日(月)に教育委員会の方々子どもたちの学習の様子を見学にみえました。子どもたちは張り切って学習をしていました。5年生は算数の「L字型の体積」に取り組み、体積を求めるためのさまざまな考えを出すことができました。

プール清掃



5日(水)に3年生以上の児童が行いました。1年間使っていないプールは、清掃が大変でしたが、どの子も一生懸命取り組みました。最後に先生たちが仕上げをし、10日には水入れを始めます。3年生以上は今年も外部講師として上田義秋先生にも教えていただきます。

学校の様子から



1年生は、五感を使って数の概念を学習するために100玉そろばんを活用しています。4・5年生は、学習発表会で歌う「ふるさと」低音部の練習を始めました。

